



Pide AMLO ayuda para cumplir veda electoral

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

AL ENTRAR en vigor la veda electoral, el Presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a los medios de comunicación ayuda para cumplir con la legislación y evitar abordar temas de carácter político o relacionados con la elección federal donde se renovarán más de 20 mil cargos populares.

Dijo que cada uno de los actores que participan en la conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional debe autolimitarse, con el objetivo de no tocar temas electorales.

"Ayúdenos, les pido eso, cooperación para que, si hay un tema que no debemos de tocar, nosotros mismos nos autolimitemos, si les parece. Ya ustedes me dicen si puedo o no puedo, ayúdenme para que no se dé ningún motivo, pero además que no violemos la normatividad", declaró.

Este viernes entró en vigor la veda electoral de tres meses decretada por el Instituto Nacional Electoral (INE), para garantizar la imparcialidad en las elecciones del 2 de junio próximo, que prohíbe la promoción de obras

públicas de gobierno, así como no hablar sobre los candidatos.

Ante ello, el Jefe del Ejecutivo federal anunció una nueva sección de seminarios de historia en las conferencias matutinas a los reporteros, para evitar abordar temas relacionados con las campañas electorales, a partir del próximo lunes.

Ofreció a los representantes de los medios de comunicación leer pasajes de la historia de personajes de la independencia, como Miguel Hidalgo, José María Morelos, Ignacio Allende, y de la Revolución Mexicana, Francisco Villa, Emiliano Zapata, Francisco I. Madero, además de Benito Juárez, entre otros.

"¿Saben lo que vamos a hacer? Estaba yo pensando que vamos a ir leyendo, les voy a leer, si no les aburre, algunos capítulos del libro (¡Gracias!), pero históricos, vamos a hablar de Hidalgo, ¿no les parece? Es el padre de nuestra Patria.

"¿Quién era Hidalgo?, ¿qué hizo Hidalgo? Vamos a hablar de Morelos, vamos a

hablar de Juárez, y así nos llevamos, vamos a hablar de Villa, vamos a hablar de Zapata, vamos a hablar de Madero, vamos a hablar de Lázaro Cárdenas, ¿cómo ven?", cuestionó.

20

Minutos durará la lectura de pasajes históricos en la mañana